
Landkreis Regensburg
Herrn Landrat Herbert Mirbeth
Altmühlstraße 3

93059 Regensburg

Anfrage
Auslastung des Kreiskrankenhauses in Hemau und des Seniorenheimes Hemau 2008
und 2009 – Status und zukünftige Entwicklung

Sehr geehrter Herr Landrat,

mit viel „Geburtswehen“ ist das verkleinerte „Krankenhaus Hemau“ mit dem „BRK Senioren-
heim“ als „Zentrum für integrative Medizin“ im Herbst 2008 in Betrieb gegangen. Da das BRK
in den Verträgen nur für zwei Jahre eine Defizitdeckung bis 200.000,00 €/Jahr zugesagt hat
ergeben sich für unsere Fraktion folgende Fragen.

1. Sind für den Landkreis für 2008 und 2009 zusätzliche Defizite abzudecken, die sich
aus dem Krankenhausbetrieb ergeben? Wie viele Kosten entstehen zusätzlich jähr-
lich für die drei vom Landkreis angestellten Assistenzärzte?

2. Wie hoch ist die durchschnittliche Belegung im Krankenhaus Hemau?
3. Wie viele der vorhandenen 90 Seniorenheimplätze sind derzeit belegt?
4. Welche Szenarien ergeben sich für den Landkreis in der Zukunft für das Kranken-

haus Hemau mit 30 Betten, von denen aber nur 20 Krankenbetten für die Berech-
nung des Belegungsdurchschnittes die Grundlage bilden?

5. Warum wurde diese Bettenminderung durchgeführt und welche Konsequenzen hat
das für den Landkreishaushalt?

Wir bitten Sie Herr Landrat diese Fragen in der nächsten Kreistagssitzung, am 30. November
2009, zu beantworten.

Für Ihre Mühen im Voraus herzlichen Dank.

Mit freundlichen Grüßen

Josef Bezold
Fraktionssprecher
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